

25.04.2018

Vital-Zentrum: Bestimmung der Blutdruck-, Blutzucker- und Pulswerte

Die regelmäßige Kontrolle der Blutdruck-, Blutzucker- und Pulswerte ist in der gesundheitlichen Vorsorge von Bedeutung. Schwester Barbara Barteldes, Leiterin des Ambulanten Pflegedienstes der Stadt Ludwigshafen und ausgebildete Ernährungsberaterin, führt bei Bedarf bei älteren Menschen am Mittwoch, 2. Mai 2018, von 15 bis 16 Uhr im Vital-Zentrum, Raiffeisenstraße 24, die verschiedenen Messungen durch und berät die Teilnehmenden im Anschluss.